令和4年度

ニリコミュニティ・スクールだより

No.2

発行日: 令和4年11月30日 / 発行者: 二小 CS 委員会 (Mail: <u>2syoucs@gmail.com</u>)

二小コミュニティ・スクール (CS) の専門部紹介です!

安全部会

◎部の目的

地域の防犯や交通安全 等、児童の安全確保につと める。

◎今までの取り組み

防犯カメラ設置場所 CS委員で共有 自転車ヘルメット着用推進 こども110番の家推進。



研修部会

◎部の目的

<mark>二小</mark> CS の<mark>より一層の</mark> 充実、そして役割や活動 を少しでも</mark>多くの方に知 っていただくために、研 修会等を開催する。

◎今までの取り組み

講師を招いての研修会 の企画・運営。



広報部会

◎部の目的

CS 委員会の活動 を広く知っていただ くため、専用の広報 誌や宣伝活動を検討 実施していく。

◎今までの取り組みR3年度より、学期に1回程度のCSだよりの発行。

◎ミシンボランティア

9月より家庭科では、5年「ランチョンマット」・6年「ナップサック」の製作にあたります。マスナイに対象をしていただきながら、マミンを使っての

りボランティアさんに補助をしていただきながら、ミシンを使っての 学習に取り組んできました。学校支援コーディネーターの呼びかけに 延べ40名の方々がお手伝いに集まりました。

一人一人しつけや本縫いアイロンがけが、うまくできるよう丁寧 に寄り添ってご指導いただき、子供たちは苦労しながらも真剣に作品 を作り上げました。子供同士で教え合ったり、糸くずを拾って片付た り、さすが高学年!素晴らしかったです!

12月の展覧会には子供たちの作品が展示されます。 是非ご覧になってください。



◎僅差の大熱戦!!

会場全体が得点版に注目します。「8」「1」と、 左から得点が入ります。最後の「3」と「1」が、 明暗を分けました。赤組に大歓声が起こりました。 10月22日、久しぶりの観客制限なしに、朝から 多くの人達が集まりました。紅白の応援団が、熱戦 を予感させる全力の演技で、会場全体が意気に包ま れました。短距離走で全身を使って走る児童たちの 姿からは、羨望の気持ちさえ生まれました。学年が



上がるたび、その走りに、たくましさ、力強さと迫力を間近に感じ、児童たちの成長ぶりや未来への頼もしさを感じることができました。

- ■1,2年の『スーパー二小マリオ』。校庭が、赤・青・緑・黄・オレンジの鮮やかな 五色のパレットになりました。先生の合図で一斉に倒れる姿が愛くるしかったです。
- ■3,4年生の『二小花笠2022』。思いのほか腰がはいった踊りに驚きました。統一された手作りの花笠、回るたびに鳴る鈴と児童たちの元気な声に、心から拍手を送っていました。
- ■5,6年生の『ふっさっ子ソーラン2022』。地元町会の心意気と期待と共に「鍋ー」「鍋二」「むさしの」の半纏を纏い、力強く踊りきり、歓喜と賞賛の波を会場に呼び込みました。熱い戦いの締めくくりは、児童たちが自主的に考えたという全員競技でした。心地よい感動と、児童と教職員の方々に感謝の念を抱かせる運動会でした。

◎研修のお知らせ

日時:令和5年1月21日(土) 14時から

場所:二小体育館

内容:講演『コミュニティスクールについて』 講師 CS マイスター 井上尚子氏

グループ討議『令和6年度 創立150周年を迎える二小の良いところ』

※)尚、状況により、リモート開催となる場合もあります。

◎副校長紹介 浅井 博行

今年度より福生第二小学校の副校長に着任し、半年余りの時間を過ごして参りました。 日々の教育活動や多くの方と接する中で、地域や保護者の皆様方の『二小愛』が強く伝わってきます。地域や保護者の皆様による支援は、学校にとってとても心強く、有り難いものです。その中で、地域とのつなぎ役であるCSと連携組織くまっこ応援団があることで、さらに子供たちの学びや健やかな成長になっていると感じています。地域と協働していく二小の素晴らしい伝統を引き継ぎながら、教育活動を充実させていけるよう、邁進して参りたいと思います。今後ともよろしくお願い致します。